



福山市立千年小学校
第4学年 学年通信 第10号
2021年(令和3年)11月8日(月)

戦争・平和について考えた社会見学！

10月27日は広島に社会見学に行きました。千羽鶴を折り、事前学習も熱心に取り組みました。実際に被爆された方の話を聞いたり、資料館の展示物を見たりすることで、改めて戦争や平和について考えることができました。



原爆ドームの前
でクラス写真を撮
りました。



原爆の子の像の前で平和
集会をしました。



被爆体験講話
メモをとりながら熱心
に聞きました。



社会見学のしおりより

講話を聞いて、その時は、今みたいに平和じゃなくて生きていることが精いっぱい本当に大変なことが分かりました。核兵器のことを知って、もうこのようなことが起きませんようにと願って、原爆ドームが世界遺産になったことを初めて知りました。ぼくも、自分にできることが何かあるはずだから、できることはしたいです。
中村 海心

ぼくは、最初は戦争のことをよく知らなかったけど、話を聞いたり資料館を見たりして、原爆が何なのかを知りました。原爆ドームが世界遺産にとうろくされたのは、それほど原爆はこわくてもう2度とやってはいけないと伝えるために、残されているんだと思いました。この場所を大切にしていいたら、世界も平和になると思いました。
古海 隼佑

近藤さんのお話を聞いて、とても話すのはつらいと思うけど、すごくありがたいし、その時の康子さんの気持ちが分かって、わたしも悲しいなと思いました。
わたしも、一人でもたくさんの人に、原子爆だんのことや亡くなった人のことなど、たくさんのことを伝えていきたいと思います。佐藤 結月

平和記念公園に行って、たくさん学んだと思った。また、戦争が起きないように、私たちがかえていかないといけないということがわかった。戦争中は、たくさんの人が苦しんだと思うので、その気持ちを受け止めてがんばろうと思った。戦争が起きないようにできることをしていきたいと思った。
中手 仁杏

学習発表会のお知らせ

11月11日(木) 9:30~11:30 (4年生発表 10:50~11:00)

※各学年の発表後に消毒をします。お子様の学年のみの参観をお願いします。

※スリッパは、ご家庭からご持参ください。

※マスク着用等、新型コロナウイルス感染症対策の徹底をよろしくお願いいたします。